



*Defensor del Pueblo Andaluz*

DEFENSOR DEL PUEBLO ANDALUZ

Ref.: AB/CM/rm

Nº.: 07/4805

200711200016

REGISTRO DE SALIDA

**PLATAFORMA POR LA HOMOLOGACION  
EN ANDALUCIA**  
APARTADO DE CORREOS 7385  
41080 - SEVILLA

Sevilla

20 de noviembre de  
2007

Estimado Sr.:

Como Vd. recordará, recientemente se me hizo entrega por esa Plataforma que Vd. tiene el honor de presidir, del manifiesto que han dirigido al Parlamento de Andalucía con la pretensión y reivindicación de que la nueva ley de Educación Andaluza incluya la homologación salarial del personal de la enseñanza concertada con el personal de la Enseñanza pública, fijándose un calendario a tal fin.

Pues bien, tras examinar detenidamente cuanto se expone en dicho manifiesto, hemos de decirle que esta Institución considera legítima su reivindicación, debiendo añadir que el cauce de reclamación que han iniciado es el correcto, toda vez que son las fuerzas políticas que conforman el Parlamento Andaluz quienes deberán acordar la adopción de dicha iniciativa.

En este sentido, cúpleme informarle que esta Institución ha realizado una investigación con la finalidad de conocer las distintas iniciativas o actuaciones llevadas a cabo hasta el momento en defensa de la homologación salarial de la enseñanza concertada en Andalucía, habiendo podido conocer que en la actualidad, algunos grupos parlamentarios han formulado enmiendas al proyecto de ley para la Educación en Andalucía, con la finalidad de que se dicho proyecto de homologación salarial se incluya en el texto de la nueva ley educativa.

De otra parte, hemos podido conocer igualmente que son varios los agentes sociales y las organizaciones que han comparecido en sede parlamentaria haciendo una defensa clara y rotunda de la homologación salarial de la enseñanza concertada en Andalucía.

Ante esta situación, no nos queda mas que esperar a conocer si la nueva ley educativa asumirá sus reivindicaciones. En todo caso tomamos nota de sus manifestaciones y reivindicaciones para el trabajo futuro de esta Oficina.



*Defensor del Pueblo Andaluz*

Agradeciéndole la confianza que nos ha demostrado al exponernos su problema, y trasladándole nuestro deseo de que sus reivindicaciones alcancen la solución esperada, atentamente le saluda,

José Chamizo de la Rubia  
Defensor del Pueblo Andaluz